

自由意見

1	40～49歳	もっとブランコやジャングルジムがある公園を増やしてほしい。
2	30～39歳	中斜里は？保育園の隣の公園で遊んでたら保育士に「だれあれ？」と言われた。保育園の公園だから入っちゃ行けなかったのか？言い方が他にはなかったか？小さい子どもいて母親にその言い方はありなのか？このアンケートでは子育て世帯に優しいアンケートのように感じるが実際には遊ぶところもないし、見慣れない人には冷たい
3	40～49歳	雨が降って来ても雨宿りや遊べる公園があると安心します
4	50歳～	小さい公園ばかり アチコチに不要観光客が通過する町らしく 夏も冬も幼児～高齢者まで地元の人観光客も気軽に休憩でき足を運べる公園を希望します。遊具が沢山あれば良い訳ではないと思います。キチンと管理者を数名置いて欲しいです。屋外 屋内と隣接した公園が理想です。他の市町村 視察に出たらどーですか？
5	40～49歳	ゆめホールにサッカーゴールを設置して欲しいです。
6	30～39歳	はまなす公園のサッカーゴールを、もう少しまともな物にしてほしい。ゆめホールの芝のところ、宝の持ち腐れ。サッカーゴールそこにもあると思う。はまなす公園のサッカーゴールだけでは、斜里町の子供達足りていない。ベトナム人??も遊んでるので、下の学年の子供達は全く使用できない状態。斜里はそういうスポーツレーニングできる場所が欠けている。もう少し力入れた方がいい。
7	40～49歳	遊具がつまらない(レパトリーも少ない)危険なものがある。幅広い年齢に対応する遊具があるといい
8	30～39歳	こんなに公園があるのに遊具が少なかったり、遊具が古かったり公園らしい公園がないと思います。小さな公園を作るよりも一ヶ所に大きな公園を作って遊具をたくさん作った方が子どもたちも行きやすいと思います。
9	30～39歳	事故の多い遊具や古い遊具は撤去してほしいです。複数人が遊べる遊具がいくつかあれば人数がいても遊べるのではないのでしょうか。
10	40～49歳	はまなす公園のバナナ滑り台は危険なので、普通の滑り台にしてほしい。ゴミが落ちていることが多いので、各学校に注意喚起してほしい。
11	30～39歳	ウトロ地区に安心してある程度長い時間遊べる公園がなく困っています。遊具もそうですが、クマの心配をせずに散歩できる広い公園など整備してもらえたらと切に願っています。
12	50歳～	未就学児の孫が来たときに はて？どこへ連れて行こうか？と考えます。色々はしごをしましたが はまなす公園は広いですが 小さな子が遊べる遊具はあまりありません。楓団地の裏の公園はゴミだらけでした。アスレチックは薄暗くて怖いですが しっかりした代物なので利用者少ないのは 勿体ないですよ。みどり工房が落ち着きますが やはりもう少しブランコやシーソー等の遊具があると楽しいです。遊具以前に草っ原や 人口的だとしても水辺があるだけで子どもは何かしらして遊べます。女満別の運動公園が機能的で見た目も可愛い遊具が沢山あり とても楽しく老若男女問わず利用出来ます。
13	40～49歳	みどり工房の遊具をもう少し増やしてほしいです。はまなす公園は町内の外国人の方が占領して子供が遊べないことがあります。冬はどこも使えませんね
14	～19歳	飽きたので新しい遊具が欲しい
15	40～49歳	小さい子供も大きい子供も思いっきり遊べる大きな公園が欲しい(夢の森公園のような)野球場裏のアスレチックを改修又は改良し安全性を高めて欲しい。冬場は運動不足気味になりがちで体力低下になりがちなので、冬でも走って遊べる屋内公園が欲しい。
16	40～49歳	道立公園みたいな広くて沢山遊具ある公園作ってほしい 公園は沢山あるけど遊具が少い 小学生も遊べる遊具やアスレチックがほしい 子供は公園すきだけど気軽に行ける公園がほしい。はまなす公園は遊具が少い
17	40～49歳	噴水公園にも鉄棒やブランコがあれば子供たちが喜びます
18	40～49歳	斜里町内にたくさん公園があることを知らなかった。各公園の遊具の種類や対象年齢が解れば、もっと利用しやすいと思う。駐車場の有無も大事なので、広報等でmapにしてもらえるとありがたい。
19	20～29歳	小さな公園には必要ないかなと思うのですがはまなす公園など大きな公園にはオムツをしている子の為にトイレにオムツ替えの台や小さい子用のちっちゃいトイレなどがあると公園でもっと遊ばせやすいかなと思います。
20	20～29歳	自分も小さい頃からここで育っていますが、緑工房が1番遊びやすく、楽しいと思えた記憶があります
21	40～49歳	アンケートと言いつつ1個しか選択できないのはなぜ？複数滑り台が付いたような大型の遊具がウトロに欲しいです。
22	30～39歳	網走にあるような大型遊具を置いている公園を作してほしい。斜里にはしょぼい公園しかない。上記で選択した遊具を一つ設置したからと言って何も変わらない。
23	30～39歳	ブランコも落ちないように補助付き(小さい子でも乗れるやつ)を増やすとお母さん達も連れて行こうってなるのではないのでしょうか。
24	20～29歳	中斜里保育所に隣接されている遊具が危ないのでネットを設置して欲しい。
25	30～39歳	全体的にももう少し遊具を増やして欲しい。トイレの設置と整備(洋式にしてほしい)。ウトロは特に遊具が少なすぎて子供がすぐ飽きてしまう。公園内の遊具の定期的な清掃をしてほしい。網走や中標津みたいな室内でも屋外でも遊べる施設がほしい。(休日にならざるに遊ぶところがなさ

26	30～39歳	幼稚園、保育園に通ってる子供が遊べる遊具が少ない。また、網走のてんとランドのように室内で遊べる場所が無い。坂本ホームの跡地にてんとランドのように無料で子供が室内で遊べる施設を作ってみてはどうか。
27	40～49歳	設備が老朽化と整備がされてない、使用できるようになっているが危険な物を良く見かける。点検をしているようには見えないし汚い。みんなが安心して使えるようにして欲しい。アスレチックも荒れ放題で斜里に遊びに来た人に恥ずかしくて連れて行けないのでちゃんと安心して使えるようにして欲しい。
28	40～49歳	ウトロに公園らしい公園が欲しい。プール横は、公園なんて言えない。結局 保育所の遊具で遊ばせてる。観光で来る子供達も遊べるように道の駅か道の駅近くに、アスレチック遊具を作って欲しい。
29	30～39歳	どこかヶ所でいいのでたくさんの遊具があって(大きな遊具)明るいみんなが集まる公園を作って欲しいです！
30	30～39歳	子どもは少ないけど中規模のボルタリング、トランポリンの遊具とはまなす公園みたいな広い空き地がほしい
31	30～39歳	はまなす公園のバナナ型のすべり台が大変危険です。何人もの子が割れ目にぶつかり落ちる姿を見ました。大人が滑ってみても危ないなど感じるほどです。三叉になっているものではなく1本のもののほうが良いかと。または、完全に分離されていないもののほうがあぶなくないかな
32	40～49歳	もっといろいろな種類の遊具があると嬉しいですが、お休みの日でもウトロ保育園の遊具を使用しても良いと先生にお伺いしたので、もうウトロの公園で遊ぶ事は殆ど無くなりました。(ウトロ保育園に在園中)
33	30～39歳	屋外公園もいいのですが室内遊具室も増えたらうれしいです。
34	40～49歳	北見の美山公園にあるような少し大きいアスレチックみたいなのがあったら良い
35	30～39歳	小さい子も大きい子も一緒に遊べる公園が少ない。はまなす公園の滑り台は小さい子には難易度が高い。階段が無いし、滑り台の途中で枝分かれしていて危険。ブランコとターザンロープが同じ公園にあって欲しい。小さい公園の雑草等手入れがされて居なくて遊びにくい。遊具の掃除も定期的にして欲しい。はまなす公園の東屋が汚い定期的に掃除してほしい。小さい遊具だけでなく大きい遊具があると大人数でも楽しめる。斜里町の公園マップとかあったらいいと思うもし現在あったとしたら周知が足りない。水遊びのできる公園があると嬉しい
36	30～39歳	みどり工房をよく利用しますが、遊具が使えなくなっていて残念です。雨の日でも遊べる施設を併設した公園などがあると嬉しいです。日曜祝日に利用できることも希望します。
37	30～39歳	網走の天都山にあるような大きい公園があって、テントをはってランチ出来るような広場があれば嬉しいです！！
38	30～39歳	ウトロの公園は遊具が少なく子供は満足していません。そのため公園で遊ばせるためだけに斜里に行く事もあります。ウトロにももっと子供達が楽しめる広さ遊具をおいてほしいです。子供達が放課後やお休みの日に友達と約束をして集まれる場所・公園がほしいです。そういう場所があればもっと外で遊ぶ子供が増えると思います。
39	30～39歳	緑工房にもあるような小学生でも楽しめるような大きい遊具があるといいなと思います。
40	30～39歳	はまなす公園のバナナの滑り台は3コース滑るところがあり、対象年齢は6歳以上ですがシールが目立たないので小さい子も利用してるのを見ます。滑りにくく足を閉じて滑ろうとしても分岐の所でぶつかりバランスを崩す事があります。あとスピードがあるので下に尻もちをつくこともあり危な
41	40～49歳	せつかく公園があるのに子供と休憩する場所がないところがあったりするので、ベンチがほしい、散歩をされてる方が多いので、休憩場所としても使いたいと思う。噴水公園もせつかくあるのにもったいないですよ～お金はかかるのはわかりますが是非直してほしいです。
42	20～29歳	遊具が少ないので小さい子、小学生でも楽しく遊べるようなものがほしいです。広い砂場もあるといいと思います。
43	20～29歳	幼児も遊べるような遊具や水遊びができる公園があればいいなと思います^^
44	30～39歳	はまなす公園にブランコがあるといい。現在ある滑り台は危険で未就学児1人では遊ばせられない
45	30～39歳	はまなす公園は、よく子どもたちがくるが遊具が少なくて混雑しやすい。小さな子ども(2～3歳くらい)が遊べる遊具がない。大きい子供達も来るため危険なこともあるから遊具を増やして、広々遊びたい。斜里の公園全てが遊具が少ない気がする。
46	30～39歳	各公園の遊具の充実。みんなが集まれる公園があったらいい
47	40～49歳	ウトロに遊具の有る公園を。
48	30～39歳	古いし汚い。公園もいいが室内で遊べる遊具があるとありがたい
49	20～29歳	遊具の整備、管理をしっかり行ってほしい
50	30～39歳	光陽公園で、パークゴルフ？の穴がそのままになっているので、子供が足をひっかけると危ないと思います。子供の利用がメインだとは思いますが、大人も使える簡易トレーニング器具のようなものがあると嬉しいです。(中国などにあるようなもの)朝日小の学区内の公園希望
51	30～39歳	斜里町は未就学児の遊べる公園が少なくて残念です。近くの中斜里保育園の横の公園は遊具があっても対象年齢が高いなと思います。2人の子供を連れて行くとしっかりと目が届けられないことがあるので、危険です。1歳児が遊んでも大丈夫なように対策してください。網走のてんとらんの遊具が理想です。アスレチックもロープがしっかり張られていて1歳児でも付き添うと楽しく遊べました

52	20～29歳	もっと遊具を増やして欲しいです。たくさん遊べる公園が少なく、また雨の日にも遊べるような場所がほしいです。
53	30～39歳	気軽に水遊び出来るような公園がほしい。網走のテントランドや中標津のゆめの森のような施設がほしい
54	30～39歳	公園よりも、室内で遊べる大型施設が欲しいです。
55	40～49歳	休日でも室内で遊べる場所が欲しいです
56	30～39歳	はまなす公園にて、小中学生がサッカーをしたくても、大人(外国人)が占領してしまい、子ども達が遊べない事が多々ある様です。(見ていて子どもたちが、かわいそうです)なんとかならないでしょうか？他にゴールを増やす事や、看板を立てる？パトロールなど？
57	30～39歳	中斜里の保育所にある公園をよく利用します。未就学児は危険です。登った先には頭があきらかに出てしまう柵、階段、のあるアスレチックがあります。 毎日遊ぶ場所なので安全にしてほしいです。一度見にきて確かめてください。自分の子供が遊ぶ姿を想像して判断してください。このように要望を言うと、すぐに撤去や遊ぶことを禁止されるかなと思いきや声をあげられませんでした。撤去、禁止などにはせず、安全のようにロー
58	30～39歳	自宅から歩いて行ける場所に、遊具のある公園がないので、車ではまなす公園などに行ったりします。すべり台がないから、ブランコがないからと、公園をハシゴするときもあります。休みの日は、中標津のゆめの森公園や、網走のテントランドに連れて行きます。どの公園にこんな遊具があったらいいと言うよりも、1カ所でじゅうぶん遊べるような、ゆめの森公園のような所が斜里にあれば嬉しいなと思います。
59	40～49歳	ウトロに公園の数を増やしてほしい。
60	40～49歳	駐車場が狭いので、検討してほしいです。
61	30～39歳	小さな公園で、未就学児が遊ぶ、中学生が遊ぶような遊具や、遊ぶ広場が、小さかったり、遊ぶ遊具が少なすぎて、子供達が、斜里には遊ぶ場所がなく、毎日悩んでいます。斜里にいる意味がないと。小さな公園をあっちこちに置くんじゃなく、他の地域みたいな、室内、室外で遊べる大きな施設を作るべきです。水遊び、室外遊び、室内で遊べる遊具施設が、いち早く!!! 観光客もくる街なのに、遊ぶ施設がなさすぎます。年寄り施設ばかりに力をいれなくて、未来のある子供に力を入れてほしい。今更…っていうアンケートの遅さですが。光陽公園は、犬のおしっこ、ウンコをさせに連れて行く飼い主がいて、汚くて遊ばせられません
62	30～39歳	幼児の楽しめる遊具が本町公園のブランコ等くらいしかないの、他の公園にもあってもいいと思います。公園によっては日陰がないので、日陰になる屋根などあれば保護者も子どもも休めると思います。
63	40～49歳	遊具の充実を考えると、網走と中標津の道立公園に行くことが多い。斜里岳や海別岳があるのに、それらの雄大な景色を見ながら遊べる広々とした公園が無いのが残念。道立公園を誘致してほしい。または大型の公園を建設してほしい。遊べる公園があるというのは、それだけでその町に行くきっかけになり、昼食、夕食の買い物もその町ですることが多く、経済効果もある。
64	40～49歳	これだけの公園があることも知らなかった。遊具が無くても、地面に模様があるだけでも子供たちは遊べます。 欲を言えば、サッカー・野球が出来るほどの広さ・ネット付きの公園(もしくはそう言う場所)が欲しい。
65	20～29歳	温泉作るなら複合施設にするべき。室内遊具があれば町外からも人がくる+飲食店の利用も増える+観光船には劣るが新たな観光スポットに
66	30～39歳	砂場がないので砂遊びができない。自転車に乗れるように、公園にアスファルトがあるといい。
67	20～29歳	砂場が無いと、砂遊びを体験させてあげられない。キツネや野生動物等の衛生的観念から難しいのは分かりますが、公園じゃないにしても砂遊びのできる場所があればなと思います。
68	20～29歳	公園の遊具を増やして欲しい何歳～など分けてほしい大きいお兄ちゃんと遊ぶのは小さい子は危険などがあるから
69	30～39歳	ウトロに公園なさすぎる。せっかく土地があるのに無駄
70	40～49歳	はまなす公園の近くに住んでいます。小中学生のゴミのマナーが気になります。学校での指導はしていると思いますが、せめてゴミ箱(いま設置されているのかしら?)に捨てるようになってくれたらと思います。それか持ち帰るか…。
71	40～49歳	日照寺横辺りにあるげんきの森?がとても魅力的な公園です。子供と博物館を訪れたついでに遊ばせるのにとっても良い施設です。ただ、名前が正しいのかもわからない。出入り口、全体ルートがわからない。設備が老朽化していて危険な所がある。そのあたりを直していただけたらより市民の皆さんに利用しやすい施設になると思います。
72	～19歳	水周りの遊具を増やして欲しいです。
73	30～39歳	はまなす公園にある滑り台がとても危険で、幼児には遊ばせることが難しいです。
74	40～49歳	本町公園の遊具が新し目で遊ばせやすくこのタイプの遊具が増えたらいいなと思います。ブランコは人気だと思うのでどの公園も多めに色々な種類のブランコがあればいいなと思います(複数人で乗れるタイプや小さい子も乗れる囲われたタイプなど)。どの公園もベンチや日陰になる場所をもう少し増やせば公園利用者の他、散歩をしている方の休憩場所にもなり皆で利用できるようになるのではないかと思います。大人用の健康器具もあればたくさんの方が利用できそうです。ゆめホール横の芝生スペースにも遊具や噴水、ベンチなどがあれば利用したいなと思います。駐車場やトイレもあり利用しやすそうです。

75	その他	アスレチックのある公園の遊具を撤去しジョギングコースに上空にはツリートレッキング・ジップラインを設置。また、斜里岳が一望できるように立木を放射状に伐採し写真撮影スポットに変えて見ては？
76	その他	①利用がない公園・広場・に遊具を設置している箇所は淘汰すべきである。②公園の外周に樹木は立っているが夏場の避暑にならないので外周の樹木を減らし避暑ができる樹木の設置方法を考えては。③どの公園も広いだけで遊び場としてはいいが憩いの場所がない。④遊具が設置されている公園でも遊具の周りは石ころだらけの箇所が多く子供は遊べないので芝を成長させてはどうでしょう。⑤藤棚がある公園、現況では見苦しいので藤棚の管理の仕方を考えて綺麗な藤を咲かせてほしい。
77	40～49歳	以前、噴水公園にあった噴水が欲しい。
78	40～49歳	ゆめホール前の芝生にたくさんの遊具があればよい。30～40年前にあった公園のようにしてほしい。今の子供たちは本格的に外で遊べる場所がなく(みどり工房は遠すぎる)、とてもかわいそうだ。
79	40～49歳	アスレチックがもう古くて危なくて使えないので、アスレチックが安全に遊べるようになると嬉しいです。
80	40～49歳	遊具がすくない。アンケートは公園に案内するだけでなく広報で知らせてほしい
81	40～49歳	斜里は公園の数少ないし遊具がすくない。滑りだいは古いものもある。錆びてる滑りだい新しくしてほしい。分岐してる滑り台分岐点に小さいこが股をぶつけてしまう。アスレチック増やしてほしい。遊具の数ふやしてほしい。他のまちでは雪どけすぐつかえる。秋も長くつかえる。斜里は5月すぎないと公園使えないさらから早くしてほしい。秋はブルーシートつけるの早すぎる 他の町はまたつけてない まだまだ遊べる
82	30～39歳	はまなす公園を選びましたが、選ばなければ先に進めなかったのを選びました。リストに載っている公園では狭すぎると思います。もっと広い場所に大きくて、たくさんの子どもたちが遊べる遊具がほしいです。遊具ではないですが、水遊びなどもよくするのですが、噴水や水路の水が今年は汚れてることが多かったように思います。もう少し遊ぶ子のことを考えてもらえるといいかなと思います。
83	30～39歳	ウトロ地区に子どもの遊び場がなさすぎます。公園と名のつく場所は2ヶ所ありますが、ただ少し広い空き地があるというだけで、未就学児があまり長い時間遊んで過ごせるような環境になっていません。また、クマの出没が心配で道を散歩することすらためらう状況で、外で遊ぶのが好きな子どもと毎日どう過ごそうか頭を悩ませています。斜里役場裏の町民公園のような、遊具はなくても安心して歩いたりゆっくり過ごせるような場所がウトロ地区にもできることを切望します。
84	30～39歳	変わった遊具がほしいです
85	50歳～	アンケートにはありませんが町民公園のアスレチックもリニューアルすると楽しい施設が増えて子供たちも喜ぶのではないかと思います。
86	30～39歳	網走や中標津などの様に遊具が沢山ある公園を作って欲しい。水遊びできる施設もあるとなお良い。子供たちは遊具が少ないから公園に行かないのもある。斜里町は子供に優しくない街です
87	20～29歳	もっと幼児用など大きい遊び広場があると助かります。
88	30～39歳	公園もよいのですが、公園で遊ぶ子どもたちを確保する事が重要です。子育て世帯の増加。使われていない住居を次世代に貸す又は販売の斡旋。居住する子育て世帯のリフォーム代の助成。保育園の改修や小学校のエアコン設置など子育て世帯が集まる取り組みが必要です。その一つとして野外、室内の遊び場が一か所に集まった総合的な施設が望ましいと思います。今後子育て世帯の移住などを視野にいれるなら、子育て施設の充実は必須です。他地域から子育て世帯が遊びに来たいと思えるような施設を作れば、飲食店にもお金が流れると思うし、観光業にも良い影響が出ると思います。検討されている温泉施設やトレーニング施設、野外、室内の遊び場、宿泊、飲食店が一緒になった複合施設があると町の活気が戻ってくるように感じます。町の安定的な運営には子育て世帯の長期定住が必須だと思いますので、ご検討宜しくお願い致します。その為の税金の増額
89	30～39歳	夏は遊具が熱すぎて遊べないので、日陰のできる遊具や室内だとありがたいです。
90	30～39歳	はまなす公園のバナナ似てる滑り台。あれ、危険です。大人の方ぜひ滑ってみてください。途中から3方向に枝分かれしているため、方向転換が難しく【股が強打】します。有名です。